

BIG ISSUE

Koramil 0831/04 Sukolilo Lakukan Persiapan Penanaman Serentak dengan Pembuatan Lubang Tanam

Arif Rido - SURABAYA.BIGISSUE.ID

Jan 9, 2025 - 15:37



Image not found or type unknown



SURABAYA, 9 Januari 2025 – Dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan ketahanan pangan, anggota Koramil 0831/04 Sukolilo melaksanakan kegiatan pembuatan lubang tanam di Kampus C Universitas Airlangga (Unair), Jalan Dr. Ir. Soekarno Merr, Kelurahan Mulyorejo, Kecamatan Mulyorejo. Kegiatan ini menjadi langkah awal persiapan untuk penanaman serentak bibit pohon sukun di wilayah tersebut.

Danramil 04 Sukolilo, Mayor Arm Iman Yulianto, menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memanfaatkan lahan kosong di area kampus guna mendukung produksi pangan lokal. "Kami terus berupaya berkolaborasi dengan berbagai pihak terkait untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan, khususnya di wilayah Surabaya Timur," ujar Mayor Iman.

Langkah ini tidak hanya melibatkan pembuatan lubang tanam, tetapi juga perbaikan struktur tanah guna memastikan bibit pohon sukun dapat tumbuh dengan baik. Pihak Koramil berharap, melalui kegiatan ini, kontribusi nyata dapat diberikan dalam menciptakan lingkungan yang produktif sekaligus meningkatkan hasil pangan lokal.

Kegiatan tersebut merupakan hasil kerja sama yang erat antara Koramil 0831/04

Sukolilo dan Universitas Airlangga. Sinergi antara instansi pemerintah dan perguruan tinggi ini menjadi contoh positif dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

Lebih lanjut, program ini diharapkan tidak hanya memberikan dampak pada peningkatan produksi pangan tetapi juga memperkuat hubungan antarlembaga dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Bibit pohon sukun yang ditanam nantinya akan menjadi sumber pangan alternatif yang bermanfaat bagi masyarakat di wilayah Kodim 0831/Surabaya Timur.

Dengan semangat kolaborasi dan keberlanjutan, Koramil 0831/04 Sukolilo berkomitmen untuk terus mendukung berbagai program ketahanan pangan di masa mendatang.